



Alt, älter, Oldtimer - In der kommenden Woche (19. bis 21. Mai) findet die Klassikwelt Bodensee in Friedrichshafen statt. Die Messe präsentiert sich mit rund 800 Ausstellern, Clubs und Teilnehmern aus 17 Ländern. Rainer Klink ist ein echtes Urgestein in der Oldtimer-Szene. Er betreibt seit 1985 das Auto-Zweirad-Spielzeug-Museum "Boxenstop" in Tübingen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum beliebtesten Oldtimer überhaupt, zum Stellenwert der deutschen Marken und dem teuersten Oldtimer, der je verkauft wurde.

Anmoderation:

Alt, älter, Oldtimer - In der kommenden Woche (19. bis 21. Mai) findet die Klassikwelt Bodensee in Friedrichshafen statt. Die Messe präsentiert sich mit rund 800 Ausstellern, Clubs und Teilnehmern aus 17 Ländern. Rainer Klink ist ein echtes Urgestein in der Oldtimer-Szene. Er betreibt seit 1985 das Auto-Zweirad-Spielzeug-Museum "Boxenstop" in Tübingen und beantwortet im folgenden Interview unter anderem Fragen zum beliebtesten Oldtimer überhaupt, zum Stellenwert der deutschen Marken und dem teuersten Oldtimer, der je verkauft wurde.

Rainer Klink antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min (Timecode)

1. Herr Klink, ab wann ist denn ein Auto eigentlich ein Oldtimer?

00:10 min

2. Welches ist der beliebteste Oldtimer?

00:26 min

3. Die deutschen Autos sind als Oldtimer ziemlich beliebt, oder?

00:55 min

4. Sie haben auf der Messe ein ganz besonderes Gefährt dabei, das sich nur auf drei Rädern bewegt. Was ist das denn?

01:14 min

5. Fürchterlich schnell heißt?

01:18 min

6. Fahren Sie mit dem auch auf der Straße?

01:26 min

7. Was ist denn das Besondere an der Oldtimerei?

01:56 min

8. Welches ist der wertvollste Oldtimer?

Abmoderation:

Am Freitag, den 19. Mai gehts los - dann hat die Klassikwelt Bodensee bis zum 21. Mai täglich von 9 bis 18 Uhr geöffnet.